

Pillo ruinas fallido corrupción se dan con todo en debate por Iztacalco

El debate por la demarcación estuvo dominado por las críticas y acusaciones entre sí, aunque hubo candidatas que evitaron caer en la batalla.

<https://www.forbes.com.mx/pillo-ruinas-fallido-corrupcion-se-dan-con-todo-en-debate-por-iztacalco/>

De principio a fin del debate por la alcaldía Iztacalco estuvo marcado por el cruzamiento de golpes: la candidata del PRI, PRD, Fabiola Bautista, y el del PAN, Daniel Ordóñez, contra el de Morena y PT, Armando Quintero, y viceversa. A la función de lucha se sumó el candidato sin partido, Pablo Raúl Moreno, quien repartió a los tres aspirantes anteriores.

“Soy Armando Quintero, candidato de la coalición Morena, PT y estamos empeñados en reconstruir las ruinas que recogimos en 2018 que nos heredó el gobierno de Elizabeth Mateos, de Fabiola Bautista y de Daniel Ordóñez”, esas fueron las palabras del aspirante morenista, a quien le tocó abrir la ronda de presentaciones.

El guión estaba marcado y Pablo Moreno, candidato sin partido siguió la tónica: “soy Pablo Moreno, candidato independiente y próximamente tu alcalde. Hay que recordar a este pillo político que acaba de hablar que es parte de la misma familia de Elizabeth Mateos y otra de las lacayas que está aquí, no permitamos que vuelvan al gobierno, vamos a sacarlos”.

Tocó el turno de Daniel Ordóñez, experredista que va postulado por el PAN, quien retomó la batalla. “La disyuntiva es entre dos proyectos: el proyecto fallido que encabeza Armando Quintero, quien lleva seis años mal gobernando Iztacalco y quiere quedarse tres más, y el que te estoy ofreciendo, el de los ciudadanos (...) hay que sacar de Iztacalco a Armando Quintero”.

Llegada la oportunidad para Fabiola Bautista, del PRD-PRI, soltó: “no dejemos que la corrupción disfrazada de transformación gane con mentiras o comprando votos”, además que de que señaló que presuntamente el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) habría iniciado un procedimiento sancionador en contra de Armando Quintero, por supuesta violencia política en razón de género.

Quienes se mantuvieron al margen de la pelea fueron las candidatas de RSP, Joana Marín; la de Movimiento Ciudadano, Sandra Díaz; la de Fuerza por México, Clotilde Moreno Sánchez y el del PES, Omar Gutiérrez, aunque éste último en su mensaje final dijo que “es tiempo de reflexión, Iztacalco seguirá viviendo de la misma manera si seguimos votando por los mismos, ya les dimos la oportunidad a ellos, son pésimos”.

Debaten aspirantes a la alcaldía Iztacalco

El Instituto Electoral de la Ciudad de México llevó a cabo el encuentro con la ausencia de las aspirantes del Verde y del partido ELIGE

<https://heraldodemexico.com.mx/elecciones/2021/5/7/debaten-aspirantes-la-alcaldia-iztacalco-293687.html>

POR: HERALDO DE MÉXICO

VIERNES, 7 DE MAYO DE 2021 · 21:28

Como parte de la campaña electoral rumbo a los comicios del 6 de junio, aspirantes a la Alcaldía Iztacalco participaron en el debate organizado por el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM).

En el encuentro participaron el abanderado de la candidatura común Juntos Haremos Historia (Morena y PT), Armando Quintero; por el PAN, Daniel Ordóñez; PRI y PRD, Fabiola Bautista; Redes Sociales Progresistas, Joanna Olivia Marín; Movimiento Ciudadano, Sandra Díaz Zacarías; Partido Encuentro Solidario (PES), Omar Gastón Gutiérrez; Fuerza por México, Cleotilde Moreno; y el independiente Pablo Moreno.

Mientras que los aspirantes del Partido Verde Ecologista de México y del Partido Elige se ausentaron del debate.

En el encuentro debatieron sobre seguridad, salud y espacios públicos.

Continúan los debates

El Instituto Electoral local va organizar 51 debates de lunes a viernes, entre las 15:00 y las 19:00 horas, con una duración promedio entre 60 y 90 minutos cada uno (dependiendo del número de candidaturas participantes), en los cuales cada persona participante usaría la voz por un máximo de 6 minutos, para ofrecer un mensaje inicial; dar su posicionamiento respecto de los temas a debatir; responder a preguntas de la persona moderadora; replicar alusiones y ofrecer un mensaje final.

Ordóñez pide que se vaya Quintero y se declara ganador de debate en Iztacalco

<https://capital-cdmx.org/nota-Ordenez-se-lleva-debate-en-Iztacalco-2021752>

Ciudad de México.- En el debate de Iztacalco, los candidatos se enfrentaron con ideas u descalificaciones.

Sin embargo, Daniel Ordóñez, candidato del PAN, destacó por ser el único en fijar un mensaje claro al electorado: "Que se vaya Quintero".

n cada una de las intervenciones dejó claro que para avanzar en Iztacalco es necesario impedir la reelección de Armando Quintero, abanderado de Morena-PT, quien busca reelegirse.

Ordóñez destacó que Quintero ha simulado gastar 94 millones de pesos en poner luminarias, sin embargo, la alcaldía sigue sin iluminación.

También le dijo a Quintero que evitó gastar más de 5 millones de pesos, lo que pudo evitar la muerte de cientos de habitantes de Iztacalco.

"Tú estrategia fue criminal", le dijo Ordóñez a Quintero, quien evitó responder y concentró sus energías en descalificar a la candidata del PRD-PRI, Fabiola Bautista, por sus nexos con la ex delegada del PRD, Elizabeth Mateos.

Bautista en el debate pidió al Instituto Electoral de la Ciudad de México actuar contra Quintero por ser misogino con denuncias penales por violencia intrafamiliar y dedicarse solo a descalificarla por el simple hecho de ser mujer.

Debate de lodo entre aspirantes a alcaldía a Iztacalco. La de RSP entregará su gobierno a Dios

<https://capital-cdmx.org/nota-Debate-de-lodo-entre-aspirantes-a-alcaldia-a-Iztacalco--La-de-RSP-entregara-su-gobierno-a-Dios20217558>

Ciudad de México.-En el debate de las y los candidatos a la alcaldía Iztacalco, los distintos abanderados estuvieron a la altura, pero del lodazal que se aventaron, porque las acusaciones y la denostación marcaron y predominaron en este encuentro organizado por el Instituto Electoral capitalino.

Desde su primera intervención, no perdieron tiempo para lanzarse acusaciones y críticas. De ida y vuelta se soltaban señalamientos.

Los protagonistas principales de esta guerra de lodo, donde las propuestas quedaron en segundo plano, fueron por un bando Daniel Ordóñez, del PAN, y Fabiola Bautista Bautista, de la candidatura común PRI-PRD; por el otro Armando Quintero de Morena-PT.

Pero los otros candidatos no se quedaron con las ganas de participar en el pleito y así lo hicieron el independiente Raúl Moreno; la de Fuerza por México, Clotilde Moreno, y en menor medida Omar Gastón Gutiérrez, del PES.

Ajena a los pleitos, pero olvidándose también que este es un Estado laico, la abanderada de Redes Sociales Progresistas Joana Oliva Marín, dijo que para resolver los problemas de Iztacalco hay que dejar entrar a dios en el corazón y entregarle las llaves de la alcaldía para gobernar “porque lo que es imposible para el hombre es posible para Dios y yo le voy a rendir cuentas a él”, dijo a grito abierto la aspirante.

Menos espirituales, los otros abanderados comenzaron a lanzar los dardos que tenían preparados contra sus adversarios, con cartulinas incluidas que exhibían su pasado manchado por desaciertos e incongruencias terrenales.

El primero en despotricar fue Armando Quintero, de PT-Morena, quien dijo que busca reelegirse para reconstruir las ruinas que dejaron las administraciones perredistas de Fabiola Bautista, Daniel Ordóñez y Elizabeth Mateos.

Pero la respuesta no vino directamente de los aludidos, sino del independiente Raúl Moreno, quien acusó a Quintero de ser de la misma familia de pillos de Elizabeth Mateos y compañía.

Ordóñez traía un discurso que repitió a lo largo de la hora y media de debate, pues reiteró una y otra vez la necesidad de sacar a Armando Quintero del gobierno de la alcaldía, por mentiroso y corrupto.

La réplica de Quintero vino casi de inmediato, pues acusó que durante el sexenio anterior de Miguel Ángel Mancera hubo una baja de 10 mil policías y Ordoñez “se quedó calladito como momia” porque de esos uniformados Iztacalco perdió 300.

“Daniel, no seas ignorante...Daniel ponte a leer”, fueron las frases con la que Quintero fustigó a su adversario.

Pero con tono de desprecio, el de Morena también se refirió a Fabiola Bautista, pues le dijo que ella solo sabe repartir tinacos, despensas y tazas de baño. “No sabes nada de salud ni hacer nada por la salud”, le dijo el alcalde con licencia a la abanderada del PRI-PRD.

La acusó de no tener dignidad y evitar que su cuñada Elizabeth Mateos la utilizara políticamente desde 2018.

Fabiola Bautista mostró una constancia del Registro Civil para demostrar que no está casada y que no es cuñada de la ex delegada perredista Elizabeth Mateos, por lo que acusó de infamias los dichos de Quintero.

Bautista agregó que Armando Quintero es un violentador de mujeres y de ello ya hay denuncias.

La abandera recordó que justo el Instituto Electoral capitalino inició un proceso sancionador en contra del de Morena por violencia política de género contra ella y pidió a la autoridad electoral que tome las declaraciones vertidas por Quintero en este debate como pruebas de la agresiones en su contra.

En ese argumento de violentador hacia Quintero se sumó la candidata de Fuerza por México, Clotilde Moreno, quien acusó al alcalde con licencia de ser un misógino que no respeta a las mujeres.

Como espectador de un partido de tenis, Omar Gastón Gutiérrez, del PES, al final lanzó su dardo en contra de Quintero y Ordóñez, pues dijo que ambos deberían irse de una alcaldía que han depredado por 23 años.

Exige candidata a sus rivales de MORENA y el PAN, que cesen terrorismo político en Iztacalco

<https://reflexion24informativo.com.mx/exige-candidata-a-sus-rivales-de-morena-y-el-pan-que-cesen-terrorismo-politico-en-iztacalco/>

BY JUAN R. HERNANDEZ 7 MAYO 2021 250

Irma Fabiola Bautista Guzmán, candidata a la alcaldía Iztacalco por la coalición PRD-PRI, hizo un un enérgico llamado a los contendientes, del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) y el Partido Acción Nacional (PAN), a que ya no fomenten más el terrorismo político durante estas elecciones, entre los habitantes de la demarcación.

Dijo que en los últimos días, le han llegado reportes de que personal que presuntamente es parte de la estructura de gobierno, usan chalecos institucionales para apoyar a sus candidatos –principalmente a los de Morena- en este actual proceso electoral que se desarrolla en la Ciudad de México.

La abanderada de la corriente Nueva Izquierda dijo que que a través de grupos de WhatsApp, en visitas a sus domicilios aterrorizan a los vecinos al condicionarles los programas sociales.

En Iztacalco, –comentó- líderes de comerciantes establecidos e informales que se encuentran ubicados en la calle oriente 110 de la colonia Gabriel Ramos Millán, fueron amenazados por supuestos colaboradores de Morena, quienes amagaron con cerrarles sus negocios si no votan por los candidatos de este partido en los comicios del próximo 6 de junio.

De acuerdo con el testimonio de locatarios afectados, quienes pidieron el anonimato por temor a represalias, el ultimátum fue para que acudieran a los actos de campaña que pretende realizar este partido próximamente.

Aseguró que también ha sido víctima de esa “guerra sucia” pues dijo que constantemente la han relacionado mediante supuestos parentescos con la ex jefa delegacional y actual candidata plurinominal a diputada local por el Partido Verde Ecologista de México (PVEM), Elizabeth Mateos Hernández.

“A través de redes sociales y medios informativos, me han tratado de emparentar con Elizabeth Mateos, al asegurar que somos cuñadas, porque me casé con uno de sus hermanos, lo cual es totalmente falso porque yo no he tenido relación o acercamiento con ninguno de ellos”, externó Bautista Guzmán.

Agregó que ella nunca se ha casado ni mucho menos con alguno de los hermanos de la ex funcionaria. “Soy soltera y jefa de mi familia, pues tengo una niña pequeña a la que cuido con la ayuda de mi madre”, resaltó.

Por otro lado, dijo que está más que preparada mental y políticamente para enfrentar a los contendientes de Morena, Armando Quintero, del PAN, Daniel Ordoñez y el independiente Pablo Raúl Moreno, durante el debate que se efectuará este viernes 7 de mayo a las 19:00 horas, en las instalaciones del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), ubicadas al sur de la capital.

“Tengo la firme convicción de que haré un buen papel, porque mis bases y mis propuestas son completamente firmes y son apoyadas por la mayoría de la gente que habita en Iztacalco, quien está deseosa de experimentar un cambio verdadero que haga brillar de nueva cuenta a la demarcación, que durante años ha estado sumida en problemas como la inseguridad, el desempleo y la deficiencia en los servicios de salud, principalmente”,